



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 11^e congrès national du SNUipp-FSU, du 4 au 7 juin à Perpignan, a été riche de débats et de construction d'actions pour défendre un autre projet pour l'école, en opposition à celui du ministre Jean-Michel Blanquer. Les mobilisations se poursuivent sous diverses formes contre le projet de loi "pour une école de la confiance" dénuée de toute ambition éducative et qui ne permet aucunement de réduire les inégalités scolaires : grèves comme celle du 13 juin, rassemblements, *Nuits des écoles*.... Il est temps de construire un projet à la hauteur des enjeux, pour l'école, la Fonction publique et les retraites.

Le SNUipp-FSU rappelle son engagement pour que soit reconnue la professionnalité enseignante. Il mènera une campagne d'ampleur sur les collectifs de travail en outillant les équipes, en lien avec la recherche, que leur expertise soit renforcée et reconnue. Il continuera à travailler dans l'unité la plus large, à améliorer les conditions de travail des personnels, réclamera un budget à la hauteur des besoins afin d'abaisser les effectifs, d'assurer une formation solide et de revaloriser les salaires.

Offensif et déterminé, le SNUipp-FSU s'engage avec les personnels pour être force de propositions et d'actions pour la réussite des élèves, l'amélioration des conditions de travail, la conquête de nouveaux droits et plus de justice sociale.

Enfin, le secrétariat national a reconduit le co-secrétariat général avec Francette POPINEAU, élue co-secrétaire générale et porte-parole, Régis METZGER et Arnaud MALAISÉ, co-secrétaires généraux.

Vous trouverez en pièce jointe la liste des 40 personnes élues dans l'équipe nationale ainsi que le texte adopté.

Perpignan, le 07 juin 2019